

Frühstücksangebot

Montag bis Samstag von 07:00 bis 10:00 Uhr

Sonntag von 07:00 bis 10:30 Uhr

Genießen Sie ofenfrische Backwaren, frisch zubereitete Eierspezialitäten und eine Vielfalt an regionalen Produkten – liebevoll präsentiert in unserem reichhaltigen Frühstücksbuffet.

Enjoy freshly baked goods, egg specialties prepared to order, and a variety of regional products – lovingly presented in our rich breakfast buffet.

Ofenfrische Backwaren

Brötchen | Gipfeli | Süße Verführungen (Donuts, Pancakes, Kuchen)

Freshly baked goods | Bread rolls | Croissants | Sweet temptations (donuts, pancakes, cakes)

Eierspezialitäten

Rührei | Spiegelei | Omelette | Frühstücksei

Scrambled eggs | Fried eggs | Omelette | Boiled eggs

Wurst & Käse

Vielfalt für jeden Geschmack | Regional und frisch

Sausages and Cheese: Selection for every taste | Regional and fresh

Müsli, Cerealien & Joghurt

Knuspriges Müsli | Cerealien | Cremiger Joghurt | Frische Früchte

Crispy muesli | Cereals | Creamy yogurt | Fresh fruit

Herzhaftes Highlight

Knuspriger Speck | Nürnberger Würstchen

Savory Highlights: Crispy bacon | Nuremberg sausages

Getränke

Frische Smoothies | Säfte | Maromas Kaffeespezialitäten | Althaus Tees

Beverages: Fresh smoothies | Juices | Coffee specialties | Althaus teas

CHF 39.00 Pro Person

20.00 CHF Kinder von 5 – 14 Jahren

Bitte informieren Sie uns über Allergien und Intoleranzen – wir beraten Sie gerne.

Please inform us about allergies and intolerances – we are happy to advise you.



Lilienberg Frühstücks-Brunch

*ruhig, reichhaltig & mit herrlicher
Aussicht*

Starten Sie entspannt in den Tag: Unser reichhaltiges Frühstücksbuffet erwartet Sie mit frischen regionalen Produkten, feinen Broten und knusprigem Gebäck. Eierspeisen wie Omelette, Rührei, Spiegelei sowie hart gekochte Eier sind inklusive, ebenso wie ein Glas Prosecco, frisch gepresste Säfte und alle Maromas-Kaffeegetränke. Für einen genussvollen Morgen mit Zeit und Ruhe.

Für alle, die es noch besonderer mögen: Köstlichkeiten wie Pancakes, Eggs Benedict oder Shakshuka können auf Wunsch und gegen einen kleinen Aufpreis frisch zubereitet werden.

Geniessen Sie Ihr Frühstück mit einem der schönsten Ausblicke der Region – über den Untersee bis hinüber zur Insel Reichenau. Ein Ort, um durchzuatmen, anzukommen und den Tag in aller Ruhe beginnen zu lassen.

Start your day relaxed: our extensive breakfast buffet awaits you with fresh regional products, fine breads, and crispy pastries. Egg dishes such as omelets, scrambled eggs, fried eggs, and hard-boiled eggs are included, as are a glass of Prosecco, freshly squeezed juices, and all Maromas coffee drinks. For an enjoyable morning with time and peace.

For those who like something even more special: delicacies such as pancakes, eggs Benedict, or shakshuka can be freshly prepared on request and for a small surcharge.

Enjoy your breakfast with one of the most beautiful views in the region – across Lake Untersee to the island of Reichenau. A place to take a deep breath, arrive, and start the day in peace.

